
 
Memoria de Reunião  
COMISSÃO VIGILANCIA EM SAUDE & DST/AIDS 
Local: FUNPAR / sala 04 
 
DATA:28/04/2016 – 13,30 horas 
Coordenador: Custodio Rodrigues Do Amaral 
Relator: Angelo Barreiros 
 
Pauta:  
 Informes Gerais;  
 Relatório Ciclo de Debates em Vigilância; 
 Fórum Região Sul e Fórum Nacional;  
 Situação da Dengue; - Influenza;  
 Apresentação de pôsteres da Ivone e Joanilda (SESA) que foram selecionados 

para o Congresso de AIDS 
 
Presentes: 
ANGELO BARREIROS – CONAM 
CUSTODIO RODRIGUES DO AMARAL – UGT 
HERMES DE SOUZA BARBOSA – UEM 
MARCELO H. GUIMARÃES - CREF9-PR 
MARCIA B. ZAMBRIM-PASTORAL DA SAUDE 
MARIA CRISTINA GALACHO DE SOUZA – PASTORAL DA SAUDE 
RANGEL DA SILVA - FEHOSPAR 
SONIA MARGARETE DE OLIVEIRA R. GOMES – FESMEPAR 
PALMIRA DA APARECIDA SOARES RANGEL – FESMEPAR  
SONIA MARGARETH B.F.KRACHENSKI – CREFITO 
GIVALDO FABRICIO ARRUDA – PASTORAL DA AIDS 
ETIENNE WESSLER COAN - SINDSAUDE 
IVANA LUCIA BELMONTE – SESA 
PAULO COSTA SANTANA – SESA 
SILMARA DA CONCEIÇÃO RIBAS – MOV. NAC.DAS CIDADÃS POSITIVAS-PR 
AMAURI CESAR ALEXANDRINO – DIFIPAR 
CLEIDE OLIVEIRA – SESA 
CAMILA MENEZES SACCO – UFPR 
CAMILA BURGI – UFPR 
DUCE PINHEIRO – REDE SOL 
ACIR R. QUEIROZ - FAMOPAR 
DOUGLAS A. SILVA – ASSOC. FENIX 
JANE S. CARVALHO – ASS. FENIX 
ANTONIO BARRICHELLO – MOPS 
FRANCISCO CARLOS- SESA/DUDST 
JEREMIAS BEKERBRIZOLA – HU/UEL 
AMAURI FERREIRA LOPES - ANPS 
 
 
Justificativas  
MARIA CECILIA PALMA – INST. HUMSOL 
LIVALDO BENTO 



 
TEREZA MARIA PAULIQUI PELUSO – UEM/HUM 
Discussões e Deliberações 
 
Dando inicio aos trabalhos o coordenador sr. custodio fez abertura, dizendo que todos 
tem direito a fala, feito apresentação do coordenador CHICO da comissão DST/AIDS e 
relatora Sra. Ivone, cuja comissões foram unificadas. 

INFORMES;  

 SONIA SESA - fez uma solicitação para ser transferida para próxima reunião a 
apresentação do relatório pela SESA conforme a pauta;  

 AMAURI pede apoio para sétima plenária dos conselheiros de suade do estado 
do Paraná.  

 CLEIDE informa o inicio da vacina hn1,  

Senhor:CUSTODIO faz uma fala sobre o HU de londrina, ala de queima, solicita, 
pedido para elaborarmos umacarta de apoio para contratação de  funcionários para 
atender a ala de queimados do HU e a conselheiraPALMIRA solicita que não 
esquecemos que CASCAVEL ate agora não foi ativado a ala de queimados por falta de 
profissionais. Foi realizada uma carta onde foi referenda a corre pela comissão para que 
a correspondência seja encaminhas ao pleno para aprovação. 

SR. JÃO LUIZ DA SESA – fez um relato da vacinação que teve inicio dia 25 de abril, e 
foi distribuídas para as regionais de SAUDE de LONDRINA, MARINGA, CORNELIO 
PROCOPIO, CIANORTE, com vacinação atendendo as prioridades, crianças com 4 
anos 11 meses e 29 dias, gestantes, mães ate 45 dias do parto, trabalhadores de saúde 
ligas as áreas de riscos, índios a partir de 6 anos, pessoas com 60 anos acima, lembrando 
que a vacina e uma das prevenção, devemos ter o cuidado com higiene das mãos. 

Logo após atendeu todas as perguntas dos conselheiros. 

 

PAULO COSTA SANTANA – SESA – Fez uma fala sobre o Ciclo de Debates 
Vigilância Sanitária, O ciclo de debates “Desafios e tendências no campo da Vigilância 
Sanitária de produtos e serviços: qual a vigilância sanitária que a sociedade precisa?” é 
o novo formato dos fóruns de Vigilância Sanitária deste ano. 

Logo após respondeu as perguntas realizadas pela plenária. 

 

DRA. JULIA fez uma fala e explicações sobre a Influenza, atividades realizadas no 
Paraná, e lembrou que a prevenção e essencial, lavando as mãos com sabão.  
Logo em seguida atendeu todas as perguntas realizadas pela Plenária. 
Sonia pede a palavra e fala que o Hospital Osvaldo Cruz, onde elapresta serviços em 
Curitibanão recebeu as vacinas, sendo ele um Hospital de unidade própria. 
A conselheira PALMIRAfez uma fala sobrea a região de Cascavel sobre a vacinação. 
Dra. Julia fala sobre a falha de registro no sistema realizadas pelasREGIONAIS DE 
SAÚDE, onde dificulta o trabalho da SESA para fechar os relatórios. 
 



 
IVENE BELMONTE – SESA faz uma fala sobre a DENGUE informando que os dados 
estão no site da SESA,informa que todos os casos confirmados foram realizados por 
laboratórios. 
Zica vírus – teve uma incidência maior no estado, esparramadas em todo o estado, com 
25 gestantes sendo acompanhadas, incidência maio em COLORADO, porem sem ter 
anomalianos fetos, as crianças que estão nascendo não foram contaminados na gestação. 
Prevenção e necessário, usando repelentes e roupas brancas. 
Perguntas;o porque houve maior incidência em colorado? Os médicos detectaram o problema 
no período de Natal, e foram tratados como alergia,na quarta semana foi detectado e 
diagnosticadoo problema por uma gestante. 
Foramrealizadas as perguntas e respondido pela Ivone Belmonte. 
 

IVONE fez uma apresentação do folder DO GRUPO SOLIDARIEDADE 
JOANILDA fez uma fala sobre o trabalho realizado na barra no litoral e apresentação do pôster, 
apresentando os resultados dos testes realizados. 
 

Em tempo: ETIENE – SINDSAUDE – solicita que seja feita a discussão do plano de saúde 
apresentado via e-mail para os conselheiros antes de sua aprovação. 

O coordenador fez uma sugestão de ter agenda permanente sobredengue e sífilis.  

Dando por encerrado às17,00 horas .  

 

CUSTODIO RODRIGUES DO AMARAL - Coordenador 

 

ANGELO BARREIROS - RELATOR  


